

## 小規模事業者へのきめ細かい対応をします

### …名古屋市保証協会と懇談…



要望書を提出する太田県連会長



市保証と懇談する民商役員、事務局

2月10日(月)愛商連と名古屋市内7つの民商は、名古屋信用保証協会と懇談を行い、「協会の役割を低めるような銀行二重審査は行わず、協会が決定したものは速やかに実行すること」など8項目にわたって要望し、懇談を行いました。

懇談に先だって愛商連・太田会長は、地域経済は引き続き深刻ななか、小規模事業者が元気になるないと景気はよくなるらない、今日は率直に懇談したい」とあいさつ、要望書にもとづいた協会の回答のあと懇談。

定したものを銀行が断る事がないように引き続き要望していく」と回答。

また、審査の有り様にも機械的な対応は指導していく、税金の滞納については「マイナス要因だが、機械的にせず全体的に判断している。納期限前なら運転資金として扱う事ができるので活用してほしい」と回答

最後に、中小業者、なかでも小規模事業者の廃業が続く中で、保証件数も金額も確実に減ってきている。手厚い援助が必要なことを確認し終わりました。

## 「会員のお店はいいね」新年会を開催

2月10日(月)南光支部新年会を、会員の梅田さんのお店「焼肉 貴」で開催し、7人の会員、役員が集まりました。

今回は、元塩班から班会(笠原晋班長)のなかで「支部の会員同士、交流がしたい」と声があがり実現しました。参加者からは「最近遺言書をつくったよ」「仕事は忙しいけど材料が仕入できない」「元請と仕事のことで話し合っている」など近況が出されました。「焼肉 貴」さんのおいしいお肉や手作りキムチは大好評でした。

また、名古屋南民商経営対策部会が発行した「料飲チラシ」を見て、大瀬良さんは、「星崎支部の中華料理店に仕事仲間を連れていったよ、お店の方も喜んでくれた」、笠原さんも「チラシをみて名南支部のうどん屋さんへ行って『僕も民商の会員です』と声をかけてきたよ」と、日頃も会員同士交流が始まっていることがわかりました。



準備していただき、会員さんの暖かさを感じながら終了しました。

## 3. 13重税反対全国統一行動にごそって参加を

2. 2怒りの大集会に続き、3・13重税反対全国統一行動を文字どおりの重税に反対する地域の集会にふさわしく成功させ、全国の仲間と一緒に安倍内閣に国民の大きな怒りを示そうではありませんか!

3・13は、確定申告書の提出日だけではなく、復興特別法人税の前倒し中止に象徴的に示される大企業への負担軽減の一方で、消費税率の引き上げ、年金引き下げなど国民、業者への負担を強いるやり方に怒りを覚える多くの方が集う集会です。

そのためにも、怒りを行動へ、仕事の段取りもとってこぞって参加しましょう。

3.13重税反対全国統一行動南部地区集会  
とき:3月13日(木) 午後1時半開場  
場 所:熱田教育センター

### 【青色決算相談会のご案内】

日時:19日(水)、25日(火)

時間:午前10時 ~ 12時、午後1時半 ~ 3時半

\* ほぼ予約で一杯になっています。一度お電話下さい。

\* 申告相談は基本、支部・班で行います。

<持ち物>元帳、試算表、決算書、横判・印鑑(認印)

### 【住宅取得、不動産の譲渡など

### 特別相談会のご案内】

日時:2月24日(月) 午後1時半 ~ 3時半

\* 必要な書類などは事前にお問い合わせ下さい。